



LORENA PIÑÓN TAMBIÉN REGISTRA CANDIDATURA

Alito contiene por dirigencia del PRI contra diputada... cercana a su grupo

C. ARELLANO Y S. RAMÍREZ

Formaliza Moreno aspiración; a "traidores", dice, que la militancia les dé su merecido; partido está firme, a pesar de distancia con grandes sectores

La oponente a quien Alito designó en una secretaría, admite que lo buscó para ir juntos en fórmula; "no hay espacio para vacas sagradas o iluminados", señala



POR QUÉ carajos no voy a tener la oportunidad de inscribirme, todos tenemos aspiraciones legítimas"

LORENA PIÑÓN
Aspirante a dirigencia del PRI

Lorena Piñón también registra candidatura

Alito va por dirigencia del PRI y le sale contrincante afín a su grupo

TRAS SEPARARSE DE SU CARGO, el político campechano presenta su documentación junto con Carolina Viggiano; señala que hay traidores en el partido y les dará su merecido la militancia

| Por Claudia Arellano
claudia.arellano@razon.com.mx

Alejandro Moreno formalizó su registro como candidato a dirigente del PRI, luego de que se separó del cargo el viernes; en medio de la polémica por su inminente reelección, y sobre todo porque la única persona que se registró para contender por la presidencia del tricolor, Lorena Piñón, resultó ser afín a Alito.

De hecho, apenas en mayo del 2023 el senador guerrerense Manuel Añorve Baños en Veracruz acompañó a Alejandro Moreno Cárdenas en una gira de trabajo que llevaba a cabo por ese estado y el priísta publicó en sus redes sociales que se había reunido con el diputado Pepe

Yunes; el presidente municipal de Orizaba, Juan Manuel Diez Francos; el senador Mario Zamora y la diputada Lorena Piñón, todos ellos amigos.

EL DATO

EN SUS CASI 100 años de existencia, el PRI apenas ha tenido siete dirigentes mujeres, cuya permanencia en el cargo ha sido de apenas un año o menos.

En ese entonces Alito, junto con Añorve y Piñón, se reunió para sostener encuentros con la estructura priísta, sectores y organizaciones de ese estado como parte de los trabajos de la dirigencia.

Este lunes, Alito, así como Lorena Piñón, presentó la documentación neces-

ria ante la Comisión Nacional de Procesos Internos del partido; con Moreno también se presentó Carolina Viggiano, quien buscará la secretaría general.

Previo a su llegada al PRI, Moreno se reunió con la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, en el instituto electoral, esto, en medio de la discusión de los documentos básicos del tricolor.

"Debemos decirlo con claridad, estamos en deuda con nuestro partido, desde hace muchos años, el PRI ha quedado desfasado de la realidad política, económica y social de nuestro país. Esto ha tenido un gran impacto negativo en la manera en que nos organizamos comunicamos y trazamos la estrategia política", dijo Moreno.



Agregó: "El PRI está firme y de pie, y vamos a regresar y vamos a volver a ganar".

Sin dar nombres, pero precisando que hay traidores dentro del partido tricolor, dijo que las diferencias que ha tenido con exdirigentes nacionales como Dulce María Sauri y Enrique Ochoa Reza son parte del proceso y que "a los traidores, que les dé su merecido la militancia".

Alejandro Moreno reconoció que el instituto político ha tenido un distanciamiento con los grandes sectores que históricamente les favorecieron. Ni el sector obrero ni los campesinos los apoyaron, dijo, pero advirtió seguirán trabajando.

La mañana del lunes conforme lo marca la convocatoria del PRI, dio inicio el registro de los aspirantes a dirigir el PRI en el periodo 2024-2028. Una de las primeras que acudió hasta la Comisión Nacional de Procesos Internos del PRI fue Lorena Piñón, diputada federal, quien asistió para registrarse en fórmula con Cuauhtémoc Betanzos, regidor de Desarrollo Urbano, Ecología, Medio Ambiente, Servicios y Obra Pública en San Pedro Cholula.

En la sede nacional del tricolor, entregaron por separado sus documentos a la Comisión Nacional de Procesos Internos, que encabeza Pablo Angulo Briceño.

Tras el registro de su fórmula, la diputada federal Lorena Piñón Rivera advirtió que en el PRI no hay espacio para "vacas sagradas o iluminados", sostuvo que "el traje de terciopelo para nuestros cuadros distinguidos, ya no existe" y advirtió que "el prisma de infantería no se raja".

Señaló que "es momento de reinventarnos y de conectar con nuestras bases", toda vez que "éste es el momento de la Revolución y de la renovación". Para ello, dijo que es vital la unidad, ya que "sólo unidos podemos lograr el cambio que México necesita".

Por su parte, luego de entregar la totalidad de la documentación requerida para su registro, Alejandro Moreno propuso hacer cumplir los resolutivos de la XXIV Asamblea Nacional del PRI y poner en marcha los foros respectivos, "para impulsar la reforma más profunda del partido".

En el salón "Alfonso Reyes" de la sede priísta, reconoció que el tricolor enfrenta una crisis, "como todos los partidos políticos en el mundo". Consideró que "no es el momento para replegarnos" y llamó a "nunca echamos para atrás, aunque se vea el camino muy complicado".

Esta generación, recalcó, no puede cargar los errores de otros, que son lacayos del Gobierno. Convocó a defender a todo el sistema judicial y anunció que el PRI presentará su propuesta sobre este tema, "porque jamás vamos a apoyar la reforma del Gobierno".

En tanto y con el argumento de que su reelección impediría que haya paridad de género dentro del Revolucionario Insti-

tucional, militantes inconformes buscan impedir que Alejandro Moreno repita en su cargo como dirigente nacional de esta organización política.

Dulce María Sauri, expresidenta nacional del partido, junto a las militantes Irma Lascano Ledezma y Susuky Estephani Mendoza Garatachia son las integrantes del PRI que han impugnado con diferentes argumentos la convocatoria del partido.

“ TODO MUNDO cree que me mandan, mi compañero de fórmula y yo decidimos registrarlos, pero nunca imaginé cuántos ataques iba a recibir, pareciera que están en contra de una competencia”

LORENA PIÑÓN
Diputada del PRI

“ DEBEMOS decirlo con claridad, estamos en deuda con nuestro partido, desde hace muchos años, el PRI ha quedado desfasado de la realidad política, económica y social de nuestro país”

ALEJANDRO MORENO
Aspirante a la dirigencia del PRI



1
ALEJANDRO Moreno y Carolina Viggiano, ayer tras realizar su registro.

2
LORENA Piñón y Cuauhtémoc Betanzos (izq.) luego de su trámite.